



Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins- und
Energiearbeit

Prinzregentenstraße 26
D - 83022 Rosenheim

Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Energielagebericht Juni 2014

Derzeit wirken nach wie vor emotionale Muster, die mit emotionalem Kampf, Leid und Unzufriedenheit, die aber keine direkte Verbindung zum physischen Körper haben. Sie sind meist uralte. Sie wirken eher oberflächlich und entsprechen oft nicht der Grundbewusstseinsenergie der Seele. Die Energien sind eher klebrig in ihrer Konsistenz und sie sind eher nicht konkret greifbar.

Auch Solarplexusanspannungen sind momentan weit verbreitet, auch wenn sich Herz- und 2. Chakra stärker bemerkbar machen. Diese Anspannungen werden auf Grund von intensiven Lichtausdehnungen der beiden anderen Chakren spürbar. Wieder einmal entsteht dadurch auch ein intensiver Wechsel in den Emotionen.

Im Herzchakra spüren viele sehr viel Licht, und doch sind die unterschwelligsten Spannungen spürbar. Auch ist bei vielen die Solarplexuschakrenenergie sehr weit ausgedehnt, wodurch die Möglichkeit der Verbindung der Chakren untereinander auch intensiviert wird.